



Jahresbericht Captain Senioren Sektion GCR 2024

Liebe Sektionsmitglieder

Unser volles Jahresprogramm umfasste 4 Wintergolf Anlässe, 22 Spiele oder Turniere sowie 6 Freundschaftstreffen und das Pentagon-Turnier mit vier weiteren befreundeten Senioren Sektionen. Dieses ehrgeizige Programm konnte trotz schlechten Wetterbedingungen im April grösstenteils wie geplant umgesetzt werden. Einzig unsere Putting Competition fiel wegen schlechtem Wetter aus.

Die Mitgliederzahl unserer Sektion hat sich in diesem Jahr etwas verringert auf etwas über 80 Senioren. Um unsere finanzielle Sicherheit zu erhalten, werden wir den Sektionsbeitrag an der Mitgliederversammlung zur Diskussion stellen. Nur dank den vielen freiwilligen Sponsoren für Preise, Apéro und Kuchen konnte das Budget in etwa eingehalten werden.

Vielen herzlichen Dank!

Und nun ein paar Rückblicke:

Wintergolf

Total waren 57 Teilnehmer auf den Plätzen von Bouleaux, 2 x Rouffach und Hombourg bei durchwegs guten Bedingungen aktiv unterwegs. Am 19. März trafen sich 30 Senioren zum ersten Treffen in unserem Clubhaus und dank guten Bedingungen gingen die meisten auf eine erste Runde in Rickenbach.

Im Mai: Training bei Achim und Carl

In drei Trainings à 1.5 Stunden mit jeweils 17 Senioren erteilten uns die beiden Pros Unterricht auf dem Übungsgelände. Nach den intensiven Trainings spielten die Teilnehmer noch eine 10 – 12 Loch Runde bei reservierten Abschlagszeiten. Dank an die Pros Achim & Carl

Turniere

Die Teilnahmen an den unterschiedlichen Spielformen waren bescheiden mit im Durchschnitt 20 Teilnehmer. Gut besucht war das Turnier „Damen laden Herren ein“. Auch die Teilnehmerzahlen am den traditionellen Monatsbecherturnieren waren niedriger als auch schon.



Matchplay: Offenheit & Empathie

Zum Gedenken an Jörg führten wir auch dieses Jahr wiederum einen Matchplay durch. Mit 30 Teilnehmer war das Tableau gut gefüllt und alle Spieler hielten den Terminplan ein.

Freundschaftstreffen

Die Pflege guter Freundschaften zu anderen Senior Sektionen scheint mir sehr wichtig. Sei es als Gast auf anderen Plätzen sowie als Gastgeber. Unser Terminkalender beinhaltete 6 Freundschaftstreffen. Als Gäste durften wir die Teams des Golfclubs Laufental, Schinznach Bad, Unterengstringen sowie Obere Alp empfangen. Auswärts waren wir bei den Golfclubs Bad Bellingen und Entfelden zu Gast. Aus meiner Sicht konnten wir in diesem Jahr bezüglich Rundenverpflegung bei Freundschaftstreffen viel Boden gut machen und somit zahlte sich der Einsatz von unserem Gastwirt Thomas aus.

Pentagon Turnier

In diesem Jahr waren die Senioren von Frick und Rickenbach zu Gast bei den Bergvereinen Brigels, Sedrun und Realp. In dieser Reihenfolge spielten 10 Rickenbacher Senioren je einen 2er Scramble in gemischter Zusammensetzung. Auch wenn die Organisation mit fünf involvierten Sektionen etwas kompliziert ist, erlebten wir eine gute, kollegiale Zeit bei den Bergvereinen. Im Juli 2025 werden wir dieses Turnier in Frick und Rickenbach wiederum durchführen.

Sektionsmeisterschaften 2024

Im Rahmen der Clubmeisterschaften wurde auch dieses Jahr ein Senioren Clubmeister über zwei Runden ermittelt. Dabei konnte Marcel Weiss seinen Titel vom letzten Jahr wiederholen. Marcel doppelte bei unserer Sektionsmeisterschaft nach und holte auch diesen Titel. Gratulation zum besten Senior von Rickenbach!

Tagesausflug nach Chalampé am 18. Juni 2024

Am ersten heissen Sommertag durften 13 Senioren auf der Rheininsel dabei sein und Schatten suchend eine schöne Golfrunde spielen. Danke Josef

2 -Tagesreise 12 + 13 August 2024 zum Oeschberghof

Nach der Anreise in Fahrgemeinschaften spielten wir eine Runde Golf auf dem «East Course» um danach zu unserem Hotel «Die Burg» zu fahren. Das Essen, der Wein und die Zimmer waren eine gute Wahl. Am zweiten Tag spielten wir ein kleines Turnier auf dem «Old Course» bevor wir die Rückreise antraten.



Herbstreise 09. – 13. September 2024 in Oberstaufen

Die Wettervorhersage war denkbar schlecht, trotzdem reisten 11 Senioren in Fahrgemeinschaften ins Allgäu. Wir spielten auf den Golfplätzen von Bregenzerwald, Wiggensbach mit höchsten Abschlag Deutschlands, Oberstaufen Steibis und Buflings. Die gespielten Golfplätze sind alle recht anspruchsvoll und hügelig. Zum Laufen erforderte es einige Kondition und beim Fahren mit den Buggys musste man der Topografie Rechnung tragen. Unser Hotel «Dein Engel» lies keine Wünsche offen – es war so toll!

Besten Dank Josef für die hervorragende Organisation.

Ehrentag der Jubilare

Traditionsgemäss haben die Jubilare die Sektionsmitglieder zu einem gemeinsamen Nachtessen eingeladen. Die 15 Jubilare wurden geehrt. Allen, die zu dieser Feier etwas beigetragen haben, sei dies herzlichst verdankt.

Sponsorenliste

Allen Sektionsmitgliedern, die sich dabei beteiligt haben, sei es mit Geldspenden oder Naturalien, möchte ich an dieser Stelle nochmals danken.

Schlussworte

Vieles ist gut gelaufen in meinem dritten Jahr als Captain. Immer wieder wird einem klar wie wichtig die Gesundheit ist. An dieser Stelle möchte ich unserem früheren Gastwirt Harald und Sektionsmitglied alles Gute wünschen. Deshalb konnte ich mich freuen, dass bei all den vielen Anlässen kein ernsthafter Vorfall war. Die Bewegung und das Laufen in freier Natur, das Spielen mit Freunden und das gemeinsame Beisammen sein erfüllten mich und gaben mir die Kraft als Captain einige Unannehmlichkeiten weg zu stecken. Tragen wir Sorge zum Verein, zur Sektion und zu unserem schönen Platz

Ich möchte ein herzliches Dankeschön allen Sektionsmitgliedern aussprechen, die mitgeholfen haben, dass wir auf ein gutes Golf Jahr zurückblicken dürfen. Dazu gehören das Greenkeeper-Team, unser Sekretariats-Team die Umgebungsfee, unser Gastwirt sowie das ganze Servicepersonal und Küchenbrigade und nicht zu vergessen, unseren Clubvorstand.

Ich freue mich schon auf die nächste Golfsaison!

Franz Suter
Captain
Senioren Sektion GCR